

jueves 30 de noviembre de 2023

El Teatro Leal acoge mañana la tradicional lectura del pregón de Navidad

A partir de las 20:00 horas, el periodista lagunero Domingo García Barbuzano será el encargado de iniciar oficialmente la Navidad en el municipio



Descargar imagen

Teatro Leal

El Teatro Leal de La Laguna acogerá mañana jueves, 30 de noviembre, la lectura del tradicional pregón de Navidad, a partir de las 20:00 horas. El acto, organizado por la Asociación de Belenistas del municipio en colaboración con la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, tendrá como pregonero al reconocido periodista lagunero Domingo García Barbuzano.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, que dará inicio al evento, subrayó la importancia y el recorrido de “este lagunero ilustre, especialmente en el ámbito del periodismo, así como sus numerosas obras literarias que lo convierten en un referente y en la persona idónea para dar la bienvenida oficial a la Navidad en nuestro municipio”, concluyó el alcalde.

Domingo García Barbuzano nació el 12 de mayo de 1954 en San Cristóbal de La Laguna. Cursó los estudios de Bachillerato en los institutos laguneros Cabrera Pinto y Viera y Clavijo, y la carrera de Profesorado de EGB, especialidad de Ciencias Humanas, en la Escuela Universitaria de La Laguna.

Su carrera periodística se inició en el vespertino La Tarde, en los años 1981 y 1982, y continuó su labor en el periódico El Día desde 1983 hasta 2019, cuando se jubiló. De forma paralela, entre 1984 y 1987, presentó y dirigió los programas ‘Parranda Canaria’, de Radio Club Tenerife, y ‘Fiesta Canaria’, en la extinta Radiocadena Española. Su labor periodística ha sido reconocida con numerosos galardones del sector.

Ha escrito los libros 'Prácticas y creencias de una santiguadora canaria', 'La brujería en Canarias', 'El asentamiento guanche de El Calabazo', 'Historia y tradiciones. El Santísimo Cristo de La Laguna', 'La monja incorrupta del convento de Santa Catalina de La Laguna. Sor María de Jesús', 'Fiesta, hogueras y ritos en Santa Cruz de Tenerife. La noche de San Juan', 'Vida y obra de un ejemplo de autenticidad empresarial. Jesús Hernández Guzmán', 'El Corsario Amaro Pargo', y 'V Siglos de Turismo en La Laguna',

También ha sido autor de numerosos artículos en prensa diaria y revistas sobre costumbrismo canario. En 2007, participó en el equipo editorial de Oxford University Press, en el proyecto didáctico dedicado a la Comunidad Autónoma de Canarias dentro de su libro de texto de la asignatura de Inglés para los cuatro cursos de Educación Secundaria Obligatoria, con una página dedicada a la figura del corsario Amaro Pargo.